19人が登壇し

質問項目

(発言順)

(※)…掲載した項目

111

 \square 2 $\stackrel{?}{1}$ の見直しと保護者負担ス事業の充実について 安定経営に向けた取組につ改修促進計画について

三明のLED化につい 一路及び駅前広場のい ■及促進についる 図づくり事業!

てにつ

13

政につ

張 5 真コのロ 作 信 で 工 教 リケ 域 **左点の改良について** について 来像について について、ドについて

コロナ禍での文化芸術活動と避難所運営に気候変動と環境問題について

第160号

素社会の対応につ つけ ついて 施策につい

CR検査の並行による感 -との連携について 後につ 11 13

*

田

――減免規定はないが、 小中学生・障害者のスポ新海 真規 議員 [金設定により対応をしている-ツ施設使用料の減免を!! (主な答弁者・・・教育部長)

め辞退され

いた

あれば検討していく

くないが、

事業者に依頼してはどうコロナ禍で苦境にあるタ

かっき

|||| 刈谷市のスポーツ施設では小中学生や障害者に対する使用料の減免規定はあるか。学生や障害者に対しては減免について規定していないが、小中学生や障害者に対しては利金設定により対応をしていると認識をしていると認識をしていると認識をしている。また、中小体連の大会などでは、市が各団体に委託料を出している。また、中小体連の大会などでは、市が各団体に委託料を出している。ボールが飛び出る可能性のあるが、そのほりが表があり、亀城公園運動広場では、試合やフリーバッティング、そのほか場外にボールが飛び出る可能性のある行為を行わないなどの条件を満行るというによりに対している。

0

配食サー

- ビスは充足していービスと合わせ、**

高齢者を見守りながら

お弁当を届けます

本他市の

障害者への配食サ

う声が

1

一啓発活動を行いこれまで 一啓発活動を行いこれまで 一啓発活動を行いこれまで があれば利用したいという声が

で以上の地域一体での取組が必要-標値達成に向けた取組を!!(主な答弁者・・・建設部長)



子の世代、孫の世代が住み続ける予定がないといったことから「このままでいい」などの理由が挙げられ、耐震診断が進まなかった点などがある。
し、強化策の効果が予想どおりでも目標値を下回るが、方策は。でも目標値を下回るが、方策はのいただく必要があるが、今後も個人単位での取組るが、今後も個人単位での取組るが、今後も個人単位での取組が必要であると考えている。

(ウェーブスタジアム刈谷)

同り 国の方針として家屋の耐震化の目標値は、令和7年までにおおむに95%、令和12年までにおおむね解消としている。多くの市が同目標値に設定をしている中、同目標値に設定をしている中、12年に93%とした理由は。空き家を含めた全ての住宅を対象としたこと、また、耐震性のある住宅の推計においても市の耐震診断実績に基づき、も市の耐震診断実績に基づき、いであるなど、より刈谷市の実情に沿ったものにしたいとの考えいのである。

。ローラー作戦などに大を入る。ローラー作戦などに大を入る。ローラー作戦などに大を入る。ローラー作戦などに大を入る。ローラー作戦などに大を入る。ローラー作戦などに大を入る。ローラー作戦などに大き入れてい %で、 **ー作戦などに力を入で、県平均以下であ**、刈谷市の耐震化率

地域と取り組む耐震啓発

ローラー作戦

The state of the s

る。

らである。

不在置きを可能としてはどうか。の方が不在置きを希望している。般食は約27%、調整食は約38%

今日 ローラー作戦で地域を訪問し、無料耐震診断をお願いする現場の実態として、耐震診断を希望されない住宅の多くは高を希望されない住宅の多くは高を希望されない住宅の多くは高い。

―啓発活動を進め関係機 ヤングケアラーの認知度 谷口 睦生 議員

らしか習

者数は

撤退が相次いだ理由は。平成26年度の8者である

らしか選べない。ピーク時の事のみで、地区によっては2者かのみで、地区によっては2者かのので、地区のののでは2者からした。

祖父母などの介護や身の回」病気や障害のある親、兄

10 世話を 世話を言う「携して支援を行っていく―支援体制の構築を!! 一と呼ばれる子供たちにつ世話を行う「ヤングケア たってア

して、今年度から三世代同居の 補助制度を行っており、他地域 に流出した子世代が地域に戻る ようなサイクルが定着する支援 となればと考えている。 となればと考えている。 ついてどのように考えているか。 ついてどのように考えているか。 さらには、道路環境の整備や、 な共交通の拡充及び商業などの 生活に必要な施設をバランスよく配置することで、利便性が向 上し、誰もがゆとりを持って安 心して暮らせるまちづくりに取 り組ん

じ、性の多様性の理解促進に努める―ながら、時代に合った取組を!!(主な答弁者・・・市民活動部長)

プトの いても 開 一つとして実施した。今多様性の尊重をコンセー



昨年刈谷市で開催された日本女性 会議の報告書(市HPで公開中)

¥.

質問・答弁がホームページから映像で御覧になれます。 「刈谷市議会」で検索し、「議会映像を見る」をクリックしてください。 ―本市の配食サービスは全体として充足している配食サービスは利用者ニーズに合わせた事業に改善を!!城内 志津 議員 (主な答弁者・・・福祉健康部長) 刈谷 ので 、各種競技や大会などの開谷の観客席の明るさについではないか。

門 本市の配食サービスは、一般食が週3回、調整食が週5回である。西三河で毎日利用できないのは本市だけだがなぜか。 一般食が週3回を希望しており、 が週3回を希望しており、 は安否確認であり、配食事業者 も、見守りを行いながらの配達 も、見守りを行いながらの配達 人員確保が困難なため、回数増 加に対応できないと聞いている。 問! 地域の意見や変にして取りまとめていくこと

門 地域の意見や変化するニーズなどをしっかりと捉えて検討を進めていくことが、5つの公園が市民の身近な憩いの場となることにつながると思うが、格想の策定に向けて、市民からの意見をどのように聴くのか。をなることにつながると思うが、各公園が立地するそれぞれの地域の皆様をはじめ、様々な方法で広く意見を伺う必要があると考えている。先進事例などを参考に検討を進めており、各公園の特徴や魅力を客観的に検討するために、外部有識者や自治会るために、外部有識者や自治会

※ 4 3 2 1 **本** 2 1

く市政の発展について とい公共交通バス事業に 此の民意に応えることに 近の民意に応えることに

· 田

の施策

のの

(活動について

² 1 野

る市政の現状と課題について

新たな行政体制の姿が

について

佐 ト*原* ツ

るの

0)

いような支

度から

か

ングケアラーについて校長会で啓発活動を行う。本市でも、ヤの3年間を集中取組期間として

"。 は ど

供たちを指導できる登録制度を創設する-の技術を伝承する環境づくりを!!(主な答弁者・・・教育部長)

医日 小中学生を対象としたホームタウンパートナーチームのホームタウンパートナーチームのま手ラ教室」を開催している。まキラ教室」を開催している。また、今年度からは学校訪問型のた、今年度からは学校訪問型のし、体育の授業で指導をしている。そのほか、OB・OGから総る。そのほか、OB・OGから総合型地域スポーツクラブや学校合型地域スポーツクラブや学校高活動の指導などの相談があれ と考える! OGが次代を担う子供たちに、OGが次代を担う子供たちに、トップレベルの技術を伝授する 環境づくりが非常に重要である と考えるが、取組状況はどうか。 と考えるが、取組状況はどうか。 との 0 中には、子供たちを指導したわましている。そのOB・OGのスポーツ選手やスタッフがトナーチームにはトップレベーリー 本市のホームタウンパ間) 本市のホームタウンパ がベルー がエルー たG

ポーポージ 北部 一部 ・ 単地 ・ 地域 ー 誰もがゆとりを持って安心して地域の特性に合わせた人[限一 議員

しているか。 今後の見通しをどのよう 少子高齢化について、

の今

導者と受講者をマッチりよい指導につながるば個別に対応している うとともに、競技団体や関係る指導者登録制度の創設等を る。今後、

できるように、子供たちへの周 用知を図り、教職員がヤングケ 周知を図り、教職員がヤングケ 思知を図り、教職員がヤングケ

にスポーツチームだけではなく、 本市にゆかりのある個人競技の トップアスリートや小中高生な どの未来のオリンピック候補な どを加えてはどうか。 国際大会や全国大会など に出場するスポーツ選手が本市 にいることは、本市のスポーツ 振興と競技力向上につながる。 その選手たちを応援することは パートナーシップの一つであり、 今後も他市の状況を参考にしな がら支援を行っていく。

して暮らせるまちづくりに取り組む人口減少を止める対策を!(主な答弁者・・・都市政策部長)

が、魅力ある構想をつくるため情想案が示されるということだ構想案が示されるということだい。
をれぞれの特徴を生かした将来

するため、民間活力の導入も含要がある。構想の策定において を生かした上で、市民が快適で を生かした上で、市民が快適で を生かした上で、市民が快適で を生かした上で、市民が快適で

に加え、その時代のニーズやの構想には、公園の従来の活め一 魅力あふれる公園づく

市の考えは

め、どのような機能を付けるため、民間活力の導

関係者などの方々で構成する専
別近な利用者としての地域の声
を設けながら進めていきたいと
を設けながら進めていきたいと



と協議し、取組を進めていく ポーツチームだり 、競技団体や関係部 ングでき

禍の影響もあり減少に転じてゝていたが、令和2年度はコロナ ▼ 本市の人口は増加が続い

る。この少子高齢化の波は全国 る。この少子高齢化の波は全国 とものと考えている。 子高齢化の傾向が強いように感 子高齢化の傾向が強いように感 でいる。世代別人口動態に対

する市の見解は。世代四

な状況を改善する施策の一つとの流入などが少ないことが原因の流入などが少ないことが原因度あり、北部地域では若い世代度の流入や入れ替わりが一定程 を考えると、中部地区は若い世は戸建て住宅の比率が高い現状どの集合住宅が多く、北部地区 代の流入や入れまを考えると、中部

―引き続き国や県の動向を注望 LGBT法案の行方を監視し 松永 寿 議員

門 性の多様性を認めていく 歩みは、法的整備が進むことで 大きく前進していくと思われる。 現在、法的効力はないが既に先 行して取組を行っている自治体 がある。性的少数者のカップル を公的に認めるパートナーシッ では、法的な環境の整備が進むことで は、法的な環境の整備が進むことで は、法的な環境の整備が進むことで は、法的な環境の整備が望まし に、法的な環境の整備が望まし に、法的な環境の整備が望まし に、法的な環境のを進めるため に、法的な環境のを進めるため がある。 関がたの理解促進に努める。 現状を知り、どのように対応す ればよいか一緒に考えるきっか けづくりとなる冊子であるが、 本市で作成する考えは。 を発生の理解となる一つに長崎が はよいか一緒に考えるきっか はよいか一緒に考えるきっか はずる者えは。 きない、性の欠し、性の欠い。

ムページなどでの情報発信や講な取組である。これまでもホータ様性の理解促進は大切

シ始め ● 関係にも注視しながら、も国の動向にも注視しながら、も国の動向にも注視しながら、め、時代に合った取組が必要とわれるが、その一つとして中われるが、その一つとして中われるが、その一つとして中の制服について市の考えは。 サッなど、子供たちのニーズ マッなど、子供たちのニーズ トの一つとして サッなど、子供たちのニーズ トの一つとして サッなど、子供たちのニーズ といる。 ブレザーやポロ おいる。 ブレザーやポロ おいる。 ブレザーやポロ おいる。 ブレザーをあるよう している。った制服を選択できぇ M